

SESSION D'ENSEIGNEMENTS ET DE PRIERE DE L'ANNEE 2018 11ème jour

Thème principal : Servir Christ à travers son Eglise

Sous-thème : Les dons pour le service

Orateur : Pasteur Dramane YANKINE

Texte : Matthieu 25 : 14-30

En faisant de nous ses serviteurs, Christ nous a également donné les moyens pour le service. Tous ceux qui sont sauvés sont équipés pour le service. Dieu met à notre disposition non seulement des dons, mais aussi des ressources intellectuelles, matérielles et financières. Les dons reçus de Dieu se résument en deux catégories : les dons naturels et les dons spirituels.

Les dons naturels

Ce sont des dons innés. Ils ne sont pas l'apanage des chrétiens seulement. Dieu les accorde à tous sans distinction. Nous les obtenons à travers l'hérédité, l'éducation et l'expérience de la vie.

Comment identifier nos dons ?

Dans la parabole des talents de Mathieu 25, Christ nous rappelle notre devoir de redevabilité quant à la gestion des dons reçus de Lui.

Chacun reçoit en fonction de ses capacités et est appelé à les fructifier. D'où l'importance de les identifier au préalable. Pour ce faire il faut :

- Reconnaître que nous ne sommes pas nuls, des zéros. Il faut reconnaître le regard que le Seigneur porte sur nous. En chacun, Dieu a placé des talents ;
- Demander au Seigneur de nous révéler les potentialités qu'il a mises en nous ;
- Détourner nos regards de nos faiblesses et limitations pour apprécier la faveur de Dieu ;

- S'examiner pour réfléchir sur nos propres qualités de manière objective afin de les identifier ;
- Solliciter un regard extérieur pour déceler d'éventuels talents cachés en nous.

L'identification de nos dons suscitera un sentiment de joie qui nous poussera à des actions de grâces à Dieu, et soulèvera surtout le défi de les développer pour un service efficace en vue de l'épanouissement de la communauté. Tous les services, même les plus modestes ont une base spirituelle. Il est donc nécessaire de demander la faveur de Dieu pour développer nos talents.

Comment développer nos dons ?

- Se mettre immédiatement à la tâche : Matthieu 25 : 16-17 ;
- Il ne faut pas avoir peur : la peur paralyse, elle nous empêche de développer notre potentialité. Cependant, aucune peur ne peut se justifier devant le Seigneur car Lui-même renouvelle chaque jour nos forces ;
- Se soumettre à l'autorité du Maître : il faut apprécier le privilège que le Seigneur nous donne de le servir plutôt que de rechigner à la tâche qu'il nous confie. Matthieu 25 : 18 décrit un serviteur plaintif qui a finalement été traité de méchant et paresseux par son maître.

CONCLUSION

Le principe de Dieu c'est de nous conduire dans une dynamique productive en qualité et en quantité en fonction des talents qu'il nous a donné. Il est impératif de demeurer en communion avec Lui, de placer en Lui notre confiance et faire appel au Saint-Esprit, l'agent multiplicateur de nos talents. C'est maintenant le temps de servir Christ avec nos talents.